

communion, il se présenta à moi comme un *Ecce homo*, tout déchiré et défiguré, disant: "Je n'ai trouvé personne qui m'ait voulu donner un lieu de repos en cet état souffrant et douloureux." Cette vue m'imprima une si vive douleur que la mort m'eût été plus douce mille fois que de voir mon Sauveur en cet état. Et il me dit: "Si tu savais qui m'a mis dans cet état, ta douleur serait bien plus grande. . . Cinq âmes consacrées à mon service m'ont ainsi traité, car j'ai été tiré à force de corde dans des lieux fort étroits, garnis de tous cotés de pointes, de clous et d'épines qui m'ont réduit de la sorte." Je sentis un grand désir de savoir l'explication de ces paroles. Alors Notre Seigneur me fit entendre que la corde était la promesse qu'il nous avait faite de se donner à nous; la force était son amour; ces lieux étroits étaient ces cœurs mal disposés; et ces pointes, l'esprit d'orgueil. Je lui offris le cœur qu'il m'avait donné pour lui servir de repos. Dans ses lassitudes, il se présentait à moi dès que j'avais un moment, me disant de baiser ses plaies, pour en adoucir la douleur."

C'était fréquemment que Notre Seigneur réclamait ainsi après la sainte communion les soins affectueux de sa servante bien-aimée. Mais laissons-la raconter elle-même ces visites douloureuses où, pour soulager son Epoux maltraité par des âmes ingrates, elle buvait à longs traits au calice de ses souffrances.

"Un jour, dit-elle, après la sainte communion, il me fit voir une rude couronne, composée de dix-neuf épines très piquantes, qui perçaient son divin chef; ce qui me causa une si vive douleur que je ne pouvais lui parler que par mes larmes. Il me dit qu'il m'était venu trouver pour que je lui arrache ces épines, qui lui avaient été enfoncées par une épouse infidèle. "Elle me perce le cerveau d'autant d'épines, autant de fois que par orgueil elle se préfère à moi." Ne sachant comment faire pour les tirer, j'avais cet objet continuellement devant mes yeux; ce qui me faisait beaucoup souffrir. Ma supérieure m'ayant dit de demander à Notre Seigneur ce que je devais faire pour les faire sortir, il me dit que ce serait par autant d'actes d'humilité pour honorer ses humiliations."